

Departement Mathematik und Informatik



Die Universität Basel nimmt Abschied von

Prof. Dr. Helmar Burkhart

der am 17. Dezember 2023 in seinem 73. Lebensiahr verstorben ist.

Helmar Burkhart war von 1987 bis 2016 Professor für Informatik an der Universität Basel und damit Informatiker der ersten Stunde in Basel, noch bevor das damalige Departement Informatik gegründet wurde

Er hat sein Studium der Informatik an der Universität Stuttgart 1975 abgeschlossen, 1981 an der ETH Zürich promoviert und dort 1986 mit einer Arbeit zu Multi-Mikroprozessorsystemen habilitiert. Während seiner langen Zeit in Basel hat er an einem breiten Spektrum an Themen geforscht, von e-Learning und Web-Technologien bis hin zu parallelen und verteilten Systemen und Verfahren und Anwendungen im Hochleistungsrechnen.

Helmar Burkhart hat auch entscheidend zum Aufbau und zur Vernetzung der damals noch jungen Disziplin Informatik in der Schweiz beigetragen, unter anderem als Präsident der Schweizer Informatik Gesellschaft SI.

Mit Helmar Burkhart verlieren wir einen engagierten Wissenschaftler und passionierten akademischen Lehrer, den wir vermissen werden.

Andrea Schenker-Wicki

Rektorin

Jiří Černý Vorsteher Departement Mathematik und Informatik